
 

 

 

 

 

令和５年度第５回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）１１月２７日（月）給食試食会の内容について、検討がなされました。給食試食と栄養士からの調理等に

ついての説明を受けることとなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）１０月１４日（土）に実施された学校説明会について報告がありました。今年度は６７名の参加があり、

そのうちの約半数が入学を希望していると報告がありました。 

（２）１０月の学校の状況について報告がありました。本校でもインフルエンザ等の感染症が流行し、１年で学

級閉鎖の措置を講じました。また、１０月１９日（木）学習発表会が実施され、午前は本校アリーナ、午

後は文京シビックホールにて実施され、３８０名の保護者に参加していただきました。 

（３）１１月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（４）地域学校協働本部より地域コーディネーター連絡会に参加しました。また、来年度の活動計画書と予算案

を区へ提出しました。 

ＰＴＡより来年度の役員選出の準備を進めています。１１月１１日（土）にＰＴＡ役員会、ＰＴＡ運営委

員会を実施予定です。 

《生徒会役員との意見交換会》午後４時００分から午後４時３０分 

新生徒会役員７名とＰＴＡ役員、生徒会担当教員との意見交換会を行いました。はじめに自己紹介を兼ね

て、２年会長から順に、役員立候補時の公約等を話してもらいました。生徒一人一人が過ごしやすい学校

にするためにできることに取り組みたいという熱意が伝わりました。質疑応答では、委員やＰＴＡ役員よ

り生徒会活動へのアドバイスや応援があり、生徒会役員の皆さんから音羽中をさらに良くしようという意

欲を感じることができました。 

《委員より一言》今月は宝川順子委員です。 

10月19日、学習発表会の合唱コンクール、吹奏楽部の演奏を鑑賞してきました。冒頭に校長先生から

「緊張するのは真剣だから。緊張感を持つと120％の力が発揮できる」というお話を聞いて力づけられた

と思います。まさにその通り、今できる最大の熱い歌声を聴くことができて感動でした。23日には生徒会

役員7名と意見交換会を行い、「音中生の個性を生かす」活動をしていきたい、生徒の声に耳を傾け実現し

ていきたいという明確な発言を聞いて頼もしくなりました。 

音羽中は一つになって動いていて、日々進化していることを感じ、今後も地域の大人として見守ってい

きたいと思います。 

次回の学校運営協議会は、令和５年１１月２７日（月）１２時００分より実施予定です。 

○ 開催日時 令和５年１０月２３日（月） 

第５回学校運営協議会 午後３時３０分より午後４時３０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子 

弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 
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